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Fürth, den 09.06.2021 

Verwendung von Dünnschicht-Solarfolien 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 
 

1. Die Verwaltung legt dar, welches Potenzial sie in der Verwendung von Dünnschicht-
Solarfolien sieht, um dem Ziel der klimaneutralen Verwaltung näherzukommen.  
 

2. Sie prüft, welches städtische Gebäude (z.B. eine Turnhalle) sich als Modellobjekt für 
die Anbringung von Solarfolien eignen würde.  

 
Begründung: 

 

Die Stadt Fürth hat es sich zum Ziel gesetzt, klimaneutral zu werden. Daher sind neue 

innovative Ansätze zur Energiegewinnung nötig. 

 

Zwar haben derartige Solarfolien (wie z.B. von Fa. Heliatek, Dresden) einen geringeren 

Wirkungsgrad als herkömmliche Solarmodule, dafür eignen sie sich aufgrund ihres geringen 

Gewichts zur Anbringung auf vertikalen Flächen und Dächern in Leichtbauweise.  Außerdem 

sind sie kostengünstiger.  

 

Viele städtische Gebäude würden ausreichend Wandflächen zur Anbringung von Solarfolien 

bieten, sodass ihr Einsatz in der Stadt Fürth ernsthaft geprüft werden sollte. 

 

Mit freundlichen Grüßen      

 

 

                                                    

Sepp Körbl      gez. Markus Dinter-Bienk    

Fraktionsvorsitzender   Stadtrat     
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